



*Frau Bezirksbürgermeisterin Simon der
Bezirksvertretung Oberbarmen*

Datum 03.06.2015

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/1550/15
öffentlich

Zur Sitzung am
02.06.2015

Gremium
BV Oberbarmen

Verschmutzungssituation an der Rittershauser Brücke – die Bahn ist in der Pflicht

Sehr geehrte Frau Simon,

namens aller Fraktionen in der Bezirksvertretung Oberbarmen bitten wir Sie, nachstehenden Antrag in der Sitzung vom 2. Juni 2015 zur Abstimmung zu stellen:

Die Bezirksvertretung Oberbarmen fordert die Deutsche Bahn AG auf, die an die Schwebebahnhofstation angrenzenden Flächen – hier insbesondere die Fläche unterhalb der Rittershauser Brücke – regelmäßig zu säubern.

Unterschrift

B. Rücker F. Lindgren S. Fingscheidt

Begründung

Erst kürzlich wurde die komplett sanierte Endstation der Wuppertaler Schwebebahn wieder in Betrieb genommen, das Eingangstor zur Stadt, das auch von vielen Touristen genutzt wird, erstrahlt in neuem Glanz. Gleichzeitig gibt es viele verschiedene kommunal kofinanzierte Projekte, um den Gesamtbezirk Oberbarmen – und damit auch das direkte Umfeld der Bahn – attraktiver zu gestalten. Nicht zuletzt der Berliner Platz ist Bestandteil des Förderprogramms Soziale Stadt und wird sukzessive eine positive Veränderung erfahren. Von daher sollte auch die Deutsche Bahn AG ihr Flächen einer regelmäßigen Säuberung unterziehen.

Um diesem Anliegen Nachdruck zu verleihen, wendet sich die Bezirksvertretung Oberbarmen in einem gesonderten Schreiben direkt an den Vorstandsvorsitzenden der Deutschen Bahn AG, Herrn Rüdiger Grube.